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Éxodo 23:25 

“Mas a Jehová vuestro Dios serviréis, y Él bendecirá tu pan y tus aguas; y yo quitaré toda enfermedad 

de en medio de ti.’’ 

 

Escuchen lo que el Profeta de Dios dijo al respecto: 

¿Quién es su pequeña reina en la casa? Ella les ministra alimentos a Uds. ¿Es correcto eso? La Novia le 

ministra a Cristo, la Palabra. “No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra”. (Mat. 4:4). ¿Ven? 

Ella le ministra la Palabra al Rey, manifestando Su Palabra prometida en la edad en que ella está 

viviendo. ¡Amén! Esa fue una buena. ¿Ven? Ministrando en la edad, la Palabra. [1] 

Uds. las mujeres, al servirle a sus esposos, le sirven a Dios (Col. 3:23-24; Ef. 5:22-24). [2] 

Usted debe estar dispuesto a servir a Cristo. Usted debe estar dispuesto a lo que sea, despójense de todo 

peso que fácilmente les acosa y corran la carrera con paciencia (Heb. 12:1-2). [3] 

Y así es al tomar una decisión para Cristo. Lo primero que uno tiene que hacer, es decidirse si va a servir a 

Dios y a tomarlo a Él como su Salvador, o, si no lo va a hacer. ¿Va uno a servir al mundo, o va a servir a 

Cristo? Uno tiene que decidirse. Tiene que tomarse una decisión. Cuando uno se decide que va a servir a Dios 

o a mamón, entonces uno escoge. Pero la decisión tiene que tomarse. [4] 

La "iglesia" significa "los llamados, los separados". Y dos personas no pueden vivir en ti al mismo tiempo. 

Hay que morir a las cosas del mundo para servir a Dios. Usted no puede amar a Dios y al dinero al 

mismo tiempo (Mat. 6:24). Y mientras el amor del mundo esté en el corazón del creyente, él así mismo se 

excluirá y se privará de los privilegios que Dios le ha dado. Dios no quiere que usted este en mala situación. 

Él quiere que usted tenga todos los privilegios por los que Él murió. Cada privilegio que Él le ha dado a la 

iglesia, Él quiere que usted lo disfrute, es tuyo. [5] 

Yo creo que este gran Espíritu que está entre nosotros es el Espíritu Santo. Yo creo que Él me llamó para 

este propósito. Lo que no me hace en ninguna manera más que el hombre que fue salvó esta mañana, solo 

vuestro siervo, vuestro hermano. Esto me hace menos que Uds., porque yo he sido enviado para servirles. 

Soy un servidor público. Un ministro es un servidor público, para servir al público. Para ser el más 

desfavorecido, para recibir esas críticas y golpes del público, sea lo que sea, de pie allí. Y si usted no tiene 

la gracia suficiente para sonreír y tomarlo, entonces usted debe volver al Calvario y reconfirmar su comisión. 

Eso es lo que se supone que debes hacer (Mat. 20:26-27). [6] 

No hay una persona aquí a quién no me agradaría darle un apretón de manos y sentarme con él, ir a casa con 

ustedes. Yo amo el compañerismo, pero no lo puede tener. Yo me mantengo alejado de eso, hasta que 

crucemos la frontera. Yo no puedo ser un siervo del hombre y siervo de Dios al mismo tiempo. Hay que 

mantener su distancia del hombre para servir a Dios y amar a los hombres, eso los trae al reino. [7] 

Creo yo que es la cosa más grande que me ha sucedido, y esta es el tener el privilegio de servirle a Él. 

Y Yo sé, que sirviéndole a Uds. le sirvo a Él. “Por cuánto lo has hecho a uno, de éstos, mis pequeñitos, lo 

has hecho para Mi”. (Mat. 25:40). Y ninguna de Sus Palabras puede fallar. [8] 

Esta es una carga muy grande y pesada de la cual nadie sabe nada al respecto. Eso es solamente entre Dios y 

yo. Pero al acostarme, qué privilegio tan maravilloso tengo de arrodillarme ante Dios y decir: “Padre, hoy he 

hecho lo mejor que he podido. He hecho todo lo que sé para hacerle la vida un poco más placentera a la 

gente”. Y estoy seguro que Sus bendiciones regresan y regresan y hacen que la vida sea un poco más 
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placentera para mí. Si Ud. quiere hacer algo para Dios, haga algo por Su pueblo. Si Ud. quiere que se 

diga algo bueno de Ud., diga algo bueno acerca de otra persona. Bendiga a alguien más, y al Ud. bendecir a 

alguien más, Ud. está bendiciendo a Dios. [9] 

Y si Él sólo me mantiene saludable, y en mi sano juicio, y mantiene mi corazón recto con Él, yo quiero 

servirle mientras que viva aquí en la tierra. Yo le prometí que desde esta plataforma, si Él me guardare en mi 

sano juicio, y me mantiene sano y fuerte, de manera que pueda servirle, y amarle, yo le prometí que voy a 

hacer todo lo que pueda según mis posibilidades por su pueblo. Y esta es la manera en que servimos a 

Dios, mientras nos sirvamos los unos a los otros. Esa es la única manera en que podemos servir a Dios (I 

Pedro 4:10-11). [10] 

Siempre he sabido esto, y lo he aprendido durante mi vida en el ministerio. Si deseas servir a Dios, sírvele 

a su pueblo (Gal. 5:13; Rom. 14:19). Así es como uno le sirve. A medida que nos amemos los unos a los 

otros, nosotros amamos a Dios. Y yo amo a Su pueblo, y estoy haciendo todo lo que sé para mostrarles a 

nuestro Señor Jesucristo en Sus Divina misericordia y el poder que le ha dado a la iglesia en estos últimos 

días. [11] 

Así deberíamos sentirnos nosotros con Dios, no es que paguemos con  algo, le debemos a Dios nuestra 

vida porque estábamos agonizando, muriendo y hundiéndonos en la zanja del pecado. Dios estiró Sus brazos, 

un manto a mi alrededor. 

Yo le debo mi vida, Ud. le debe su vida. Ud. le debe su vida en servicio, no para dársela y andar por allí 

proclamando a su iglesia; no para andar por allí y criticar a los demás sino para tratar de servirle y salvar a 

otros, para llevarlos al conocimiento del Señor Jesucristo. [12] 

Odio decir esto. Sin embargo, muy pocos de los profesos Cristianos de hoy en día en nuestro país sabemos 

muy poco acerca de Dios. Oh, ellos conocen todas sus religiones, pero poco o nada saben de Dios (Juan 

17:3). 

Él se humilló a Sí mismo, y eso es lo que lo hace grande para mí. Eso es lo que me hace pensar que Él no 

estaba dispuesto a venir aquí y ser algo a alguien grande, o tomar un gran nombre, o algo por el estilo. Él se 

humillo a Si y llego a ser siervo de todos ellos (Fil. 2:5-11). Ese es mi Señor Jesús. Ese es el que yo amo, 

es el Único, y yo quiero dar mi vida por completo para servirle, y para trabajar por Él, y hacer todo lo 

posible para que la gente lo mire a Él, y le crea a Él, y le ame a Él. Él es amoroso. Él es precioso. [13] 

Él es digno de lo mejor. ¿Qué está haciendo Ud. para él? Le estas dando las sobras. Oh, estas tan ocupado 

durante el día, y sólo le das tres minutos en la noche antes de ir a dormir. Él se merece lo mejor de uno, 

amigos. Él se merece todo lo uno tiene. Pero, ¿qué hacer al respecto? Dele algo. Él lo tomará. Él tomará, lo 

que le des. 

Dale lo mejor de tu vida. Dale lo mejor de tus canciones. Dale todo tu talento. Dale todo lo que tengas. Dale 

tus pies. Dale tu mano. Dale tus ojos. Dale tu boca. Dale tus oídos. Dale tu alma. Dale tu corazón. Dale 

alabanza. Dale todo lo que tengas. Aleluya. Él merece lo mejor, [14] y minístrele a Él, en Salmos y en oración y 

en acción de gracias. [15] 

Pero gracias a Dios, nosotros tenemos Alimento escondido, Alimento espiritual, porque estamos viviendo 

de la bondad y misericordia de la revelación de Jesucristo en estos últimos días, vindicándose Él mismo 

entre Su pueblo. ¡Amén! 

Elías entró antes que comenzara la sequía. Gracias a Dios por estar adentro antes que comience el juicio. 

Ahora es el tiempo para salir y para entrar; para salir de esas organizaciones y entrar en Cristo, un tiempo 

para salir y para entrar, para todos los verdaderos creyentes. 

Entonces él fue llamado y allí permaneció. Recuerden, él no abandonó ese arroyo hasta que Dios lo llamó. 



Y cuando la sequía ya casi había cesado, Él lo llamó a salir de allí, hacía la casa de una viuda. Noten, El 

llamó a esta viuda. Y esta viuda no se había asociado con los incrédulos, aceptando la marca de la bestia 

durante la sequía. Entonces Él la llamó a Elías para sustentar a esta viuda. Ellos tenían apenas una pequeña 

torta, que era todo a lo que ella se aferraba. Y Elías le dijo: “Dame esa a mí, primero. Pues, ASI DICE EL 

SEÑOR, esa tinaja de harina no escaseará, ni disminuirá la botija del aceite, hasta el día que Jehová Dios 

haga llover sobre la faz de la tierra”. (I Reyes 17:13-14). ¡Poniendo a Dios primero, primero Su Palabra! 

[16] 

Parecía que había sido enviado a quitarle lo poco que ella tenía, pero era al contrario. Cuando ella estuvo 

dispuesta a dar lo que tenía para respaldar la Palabra, Dios la alimentó. Y si Ud. está dispuesto a dar el 

Espíritu que tiene, lo que el Espíritu de Dios le ha dado para respaldar la Palabra, entonces Dios lo 

mantendrá con vida (Fil. 3:3). ¡Aleluya! ¡Oh, gloria a Dios! ¿Lo entienden iglesia? Pero lo que Ud. tenga, lo 

poco que crea en Dios, la fe que tenga, póngala en la Palabra y no en una organización. Póngala en la 

Palabra de Dios y Él lo mantendrá vivo. 

Así que ella estaba lista, antes no podía porque no se lo permitían; pero ahora estaba lista. ¿Lo recibirá? 

Dios le puso un profeta en su camino. ¿Recibirá ella su Palabra? ¿Recibirá a este profeta? Sí. Lo hizo. Él le 

dijo: "Lo poco de vida que tienes ponla aquí, tráeme a mí primero". ¿Qué sucedió? Cuando el resto del mundo 

estaba debilitado y agonizando de hambre, ella y su hijo, su casa, comían tres buenas comidas al día: 

"Revelación Divina de la Palabra". Yo espero que entiendan amigos. 

¿Qué sucedió? Él permaneció allí hasta que acabó el hambre, morando con aquella dama, esa Iglesia que lo 

recibió y creyó su Palabra. Él la mantuvo viva, mantuvo a la Iglesia viva con la Palabra del Señor, porque él 

dijo: "ASÍ DICE EL SEÑOR". [17] 

Dios es soberano. Y vemos aquí lo que David hizo, en la lectura de la Escritura de Primera de Crónicas 13. 

Sus intenciones eran buenas. Pero Dios no nos da méritos en buenas intenciones. Solamente hay una 

manera de servir a Dios, eso es por medio de hacer Su voluntad a Su mandato. Y Dios, siendo soberano, 

no hay nadie que le diga a Él qué hacer o cómo hacerlo. Él lo hace en la manera, Él sabe la manera correcta de 

hacerlo. Y eso me hace sentir bien. Y debería de hacernos sentir bien a todos, y estoy seguro que lo hace. 

Porque, uno lo tendría viniendo de esta manera, y otro lo tendría yendo de aquella manera, y uno de la otra 

manera. 

"Los hombros de los Levitas", era la manera original de Dios para hacerlo. Y ellos la habían puesto en 

un carro nuevo. Ahora, eso nunca va a funcionar. Ellos no consultaron en la manera correcta. ¿Ven? Así que 

ellos salieron, a hacerlo, y lo hicieron de la manera incorrecta. 

Y eso es lo que ha sucedido hoy en día. Cuando hombres, no importa cuán sinceros, tratan de hacerle a Él 

un servicio aparte de Su manera provista de revelarlo, ellos siempre lo echan a perder. Dios lo establece 

a Su manera. Los hombres, no importa cuán sinceros, si Uds. tratan de hacerlo aparte de eso, lo echarán a 

perder. [18] 

Hay una sola manera de servir a Dios, y es: Nosotros debemos permanecer en Su manera, sin importar 

cuáles sean los pensamientos nuestros. ¡Su manera! [19] 

Yo sé que Uds. piensan que yo soy una persona dura. ¡Yo no soy duro! Yo soy su hermano, y yo los amo. 

¡Huyan de la ira que está por venir! Vayan a la cruz y clamen hasta que su corazón sea lleno con Su 

Espíritu, lo cual le hará dar la espalda a todas las cosas del mundo, y caminará santamente delante de Él, con 

su corazón ardiendo por Él. ¡Amor! No un deber. Cristo, no es un deber servir a Cristo, es el amor el que 

sirve a Cristo. Eso lo presiona, lo constriñe a Ud. hasta que toda pulsación de su vida está en ritmo con Él 

(II Cor. 5:14). [20] 



Porque yo sé esto: hay una gran puerta grande en frente de mí, y se llama muerte. Y está allí para cada uno 

de nosotros. Y cada vez que late mi corazón, cada vez más cercana esta esa puerta. Después de eso no latirá 

más. Estamos a un paso de eso. Y uno de estos días, llegaremos a esa puerta. Se llama muerte. Y cada uno de 

nosotros va a su encuentro. Y cuando llegue allí, estoy seguro que no quiero llegar allí como un cobarde. Yo 

quiero ir allí con Sus túnicas envueltas alrededor de mí, y Su gracia, sabiendo esto: que cuando Él llame, voy a 

salir de allí algún día. Esto es lo que vivo hoy en día, es hacer lo siguiente: a conocerle y servirle. [21] 

La vida viene en la célula de Sangre, la santificación limpia esa vida, matar el deseo de pecar, luego el 

Espíritu Santo entra en ese recipiente limpio y lo aparta para el trabajo, el servicio. El altar santifica el vaso, 

pero la llenura es la que le pone en servicio. Fue separado para el servicio, ahora que tiene que ser 

puesto en servicio. Y el Espíritu Santo pone a la iglesia en servicio (I Cor. 12:13). [22] 

Yo pienso que a través de nuestras edades, se ha probado que esto es verdad; agua, Sangre, Espíritu; 

justificación, santificación, el bautismo del Espíritu Santo. Eso tipifica, o hacen un antitipo, el cual viene 

del nacimiento natural. Miren cuando una mujer o todo lo que está en dolor de parto, para dar a luz. La 

primera cosa que pasa, es la salida del agua, un parto normal; la segunda cosa es la sangre; y luego viene la 

vida. Agua, sangre, espíritu; y eso constituye el parto natural, normal (I Juan 5:7-8). 

Y así es en la esfera espiritual. Es el agua, justificación por fe, creyendo en Dios, recibiéndolo a Él como 

su Salvador personal, y siendo bautizado. El segundo es santificación del espíritu, en el que Dios limpia el 

espíritu de todos los elementos del mundo, y del deseo del mundo. Y luego el Espíritu Santo entra y le da 

un nuevo Nacimiento y llena ese vaso santificado. 

Por ejemplo, como esto. Ahora, un vaso que está tirado afuera en el gallinero. Ud. no nada más lo levanta y 

lo pone en su mesa y lo llena con agua o leche. No. El levantarlo es justificación. El limpiamiento es 

santificación, porque la palabra Griega “santificar” es una palabra compuesta, lo cual significa “limpiado, y 

puesto a un lado para servicio”. No en servicio; para servicio. Entonces cuando Ud. lo llena, es puesto en 

servicio. [23] 

La única cosa, es que me pesa que no tenga más vidas que vivir para servirle a Él. Hablando tocante a 

ceder algo, oh, no hay nada que ceder; todo es vencer; todo es ganar. Y si yo tuviera diez mil vidas, si yo 

pudiera regresar a los dieciséis años de edad, y ser rey sobre el mundo por diez mil años, o morir en estos 

momentos e irme al Cielo con Jesucristo, yo diría: “Permítanme irme ahorita mismo. Me gustaría irme para 

estar con Él.” Porque yo ahora tengo Vida Eterna. Cuando pasaran diez mil años, yo iría al infierno. Pero 

ahora, cuando pasen los diez mil años, yo no tendré más tiempo que lo que tenía cuando entré allí. Amén. 

Él es real. ¿Quién hizo las flores? ¿Quién puso los colores en ellas? El mismo Hombre que puso el color en 

la flor, puso el Espíritu Santo en mi corazón. ¡Gloria a Dios! Él está aquí; sí, señor. No se alarme con Él, 

porque Él está aquí. Dios significa adoración. Dios es un objeto de adoración. Y a mí me gusta adorarle a Él. 

Él es mi Todo en todo. Él es mi Paz. Él es mi Padre, mi Madre, Él es Todo lo que yo haya tenido, todo lo 

que alguna vez seré, todo está en Él. ¡Oh, hermanos!, sólo levantemos nuestras manos y adorémosle. [24] 

Mientras empiezo a ver los años pasar, y empiezo a ver dos o tres servicios al día, eso está empezando a 

hacerme sentir un poco cansado, cuando eso no solía molestarme. Pero entonces pienso: "Bueno, ¿qué más 

da?" 

Quiero preguntarles algo. Nosotros somos de casa, de manera que les quiero preguntar. ¿Qué si esta noche 

eres de ochenta años, o quince años esta noche? Si eres ochenta años de edad, y vives hasta mañana en la 

noche, habrá sobrevivido más que muchos, muchos jóvenes de dieciséis años de edad. ¿Alguna vez ha 

pensado en eso? Es la verdad. Tú estás aquí con un propósito: servir a Dios. Entonces, ¿qué diferencia hace 

la edad en ti? Sólo sirvan a Dios (II Cor. 3:1-6). 



Si Dios viene a mí y dice: “Yo quiero que te vayas a la tierra”, y yo estando allá arriba y Él diga: “Ve a la 

tierra, yo te voy a dar un espacio de cien años de conocimientos, pero yo quiero muchos de tus años. ¿Qué 

años deseas tomar, los primeros veinticinco años, los segundos veinticinco años, los terceros veinticinco años, 

o los últimos veinticinco?” 

¿Qué pudiera decir? Bueno, si yo voy a poner mi tiempo aquí para ser, oh, un jugador de fútbol o un atleta, 

o algo así, es mejor tomar los veinticinco primeros. Si voy a estar aquí para ser un carpintero, o algo parecido, 

así, será mejor tomar los segundos veinticinco. Pero si quiero servir al Señor, yo me quedo con los últimos 

veinticinco, de setenticinco a cien, porque, habré obtenido acumulación de mucho conocimiento, y sabré 

mucho al respecto. ¿Ven? Siempre que pueda pararme sobre mis dos pies y caminar alrededor, ¿qué 

diferencia hace cuántos años tengo? Yo estoy aquí para servir al Señor, y eso es todo. Amen. Eso es 

suficiente para mí. Él lo prometió. [25] 

Cuando está en el cumplimiento del deber, de seguir la Palabra, párense allí y mírenlo abrirse. Amén. Yo 

tengo cincuenta y tres años de edad, le he estado sirviendo a Él como por treinta y tres años, quisiera tener 

diez millones de años para servirle a Él. Yo nunca lo he visto a Él fallar todavía, cuando es guardada Su 

Palabra. Eso es correcto. [26] 

¡Señor, a la luz de Tu Palabra! Yo mando a toda persona que no ha sido bautizada en el Nombre del Señor 

Jesucristo, que corra pronto a las aguas mientras tiene la oportunidad. Uds. que no han sido llenados del 

Espíritu Santo, yo les mando en el Nombre del Señor Jesucristo, caigan de rodillas. Y no se levanten hasta 

que el Espíritu Santo les haya santificado completamente y les haya llenado de Su amor y Su bondad; 

hasta que su alma esté satisfecha en la Presencia de Dios, y su deseo entero sea de servirle y de caminar 

por Él, y obrar con Él, en el resto de su vida. Concede esto. Mi oración es que Dios les dé esta carga. En el 

Nombre de Jesucristo. [27] 

Malaquías 3:13-18, 

“Vuestras palabras han sido duras contra mí, dice Jehová. Y todavía decís: ¿Qué hemos hablado contra ti? 

Habéis dicho: Por demás es servir a Dios; ¿y qué aprovecha que guardemos su ley, y que andemos tristes 

delante de Jehová de los ejércitos? Decimos, pues, ahora, que son bienaventurados los soberbios, y también 

que los obreros de iniquidad son los prosperados; y aunque tentaron a Dios, escaparon. Entonces los que 

temen a Jehová hablaron cada uno a su compañero; y Jehová escuchó y oyó, y fue escrito libro de memoria 

delante de Él para los que temen a Jehová, y para los que piensan en su nombre. Y ellos serán míos, dice 

Jehová de los ejércitos, en el día que yo prepare mi especial tesoro; y los perdonaré como un hombre perdona 

a su hijo que le sirve. Entonces os volveréis, y discerniréis la diferencia entre el justo y el impío, entre el que 

sirve a Dios y el que no le sirve.” 
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